

# 修中だより 6月号

令和 5年 6月 1日  
京都市立修学院中学校  
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=203005>  
E メールアドレス syugakuin-c@edu.city.kyoto.jp

## 一生懸命な姿に感動した京都市中学校春季総合体育大会！

今年度の春季総合体育大会も、本校では水泳部（6月18日（日）開催）を除き、ほぼすべての日程が終了しました。基本的な感染防止対策に取り組みながら、これまで日々の練習を積み重ねた成果を個人戦、団体戦、チームとして精一杯発揮し、試合に出る出ないに関わらず仲間を励まし合い、応援している姿は素晴らしいと思います。試合ですから勝敗はつきものですが、勝ち負けの結果はある中で、笑顔あり、悔しさあり、達成感や成就感があり、涙あり、励ましの応援あり等々、選手をはじめ、観ている仲間や保護者を魅了した場面も多くあり、一生懸命な姿に大いに感動しました。次の夏季選手権大会に向け、春季大会での課題克服とさらなる自分自身やチームのレベルアップを目指して、悔いのないように頑張ってください。

保護者の皆様には、会場の規模で無観客となった競技もありましたが、ほとんどの競技で観戦・応援をいただき、生徒の励みにもなり、またお子様の成長等をご覧いただく機会となり、お忙しい中ありがとうございました。部員一同、夏季選手権大会に向けて（水泳部は春季大会に向けて）、新たな気持ちで目標に向かって練習に励んでいます。今後、文化系部活動のコンテストやコンクールも開催されます。これからも修中生の活躍を支え、応援してくださいますようよろしくお願ひいたします

### 【春季総合体育大会】

【野球部】



【サッカー】



【男子ソフトテニス部】



【卓球部】



【男子バスケットボール部】



【女子バスケットボール部】



【ラグビー部】



【陸上部】



【女子バレーボール部】



〔準優勝〕

【剣道部】



〔女子団体準優勝〕

【女子ソフトテニス部】



〔団体第3位〕

〔陸上男子 800m〕

第2位 Nさん

〔男子走り幅跳び〕

第3位 Uさん



# 『知つて・楽しみ・つながった3年生修学旅行～長崎～』

3年生は、5月16日（火）～18日（木）の3日間、長崎方面への修学旅行を実施しました。今年度のスローガンは、『知る・楽しむ・繋がる』です。「長崎のこと、みんなのことを知り、全員で楽しみ、繋がりをさらに深めよう」と実行委員会を中心に決定しました。2年生から事前学習をおこない、長崎について調べ、戦争について考え、仲間と楽しみ、人とつながるための企画を考えるなど、この修学旅行に向けて、学年全体で様々なことに取り組みました。そして、実際に長崎に行き、自分の目で確認し、体験する中で、スローガンに掲げた通りに、様々なことを知り、仲間と楽しみ、仲間ともつながった想い出に残る3日間の修学旅行だったと思います。



一日目の平和学習では、「語り部」の末永浩さんから、自分の家族が被爆したときの様子を具体的にわかりやすく説明していただき、生徒たちは真剣に聞き入りました。講話の後、平和宣言を朗読し、黙祷を捧げ、学年合唱「大切なものの」を心一つにして合唱しました。その後、原爆資料館を見学し、写真や映像、解説を聞くなど、平和を考える貴重な時間を過ごしました。そして、夕食後には、ライトアップされたグラバー園で、レク係を中心に企画した学年全体が一体となった学年レクリエーションで盛り上りました。



二日目の午前中は、長崎に江戸時代から伝わるペーロン船の体験をおこない、海（自然）とのふれあいや、クラスの仲間と息を合わせて漕ぐ連帯感や地元の方との語らいなど、貴重な体験ができました。午後には、事前に学習した観光名所や歴史施設の見学、長崎のお土産を買うなど、「長崎市内班別研修」を仲間とともに楽しみました。



三日目の午前中は、小雨の降る中、「ハウステンボス内班別研修」をおこない、短い時間でしたが、数々のアトラクションを体験したり、広いエリアをグループで見て回り、たくさんのお土産を買ったりするなど、満喫した時間を過ごしました。この修学旅行を通して、3年生の生徒たちは事前学習も含めて、「命の大切さ」・「平和の尊さ」・「人とのつながり」など多くの事を学び、コロナ禍で我慢が多かった学校生活から解放され、笑顔があふれた想い出に残る修学旅行だったと思います。保護者の皆様方には、コロナ禍であり、何かとご心配をおかけしましたが、ご理解・ご協力をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。



## 【1年生 校外学習～希望ヶ丘～】

5月17日（水）に、コロナ禍で実施できなかった取組でしたが、基本的な感染防止対策に取り組みながら、1年生は野外活動を中心とした校外学習を実施しました。滋賀県希望ヶ丘文化公園内の野外活動センターにおいて、カレーライス作りをおこないました。実行委員会を中心に入所式や退所式での司会進行、レク係は往復のバス内レクリエーションの司会進行、班活動として釜戸係・ご飯係・おかず係など、それぞれが役割分担をしながら、「みんなが笑顔になれる校外学習にする！！」を目的に取り組みました。今回の校外学習をきっかけに、お互いのことを深く知り、助け合い、支え合い、この経験をこれからの学校生活に活かし、「みんなが笑顔になれる学年となること」を期待しています。



## 【6月のおもな学校行事】

※学校預り金振替日は、6月12日（月）です。

- ・6月 3日（土）…英語検定〔校内受検〕（午前中）
- ・6月12日（月）～16日（金）…公開授業週間〔全学年〕
- ・6月13日（火）…生徒総会（5・6限）
- ・6月17日（土）…PTA総会〔13時～〕
- ・6月21日（水）～23日（金）…第1回定期テスト
- ・6月23日（金）…育成合同球技大会（本校は午前中）
- ・6月27日（火）…進路学習会〔生徒・保護者合同〕（6限）
- ・6月28日（水）…1年生華道体験

